



*Cofradía de Caballeros  
de Nuestra Señora de Gracia*  
PATRONA DE PUERTOLLANO

Querido hermano cofrade,

La renuncia por motivos de salud de nuestro anterior Presidente-Mayordomo me ha llevado como vicepresidente a asumir la Presidencia de la Cofradía de Caballeros de Nuestra Señora de Gracia de Puertollano, cumpliendo así con lo establecido en nuestros Estatutos.

Para mí supone un verdadero honor ocupar este cargo, aunque soy consciente de la responsabilidad que ello conlleva, por lo que confío en que Nuestra Señora de Gracia me ayude a tomar las decisiones acertadas para el mejor devenir de nuestra Cofradía. También, quiero poner en valor el trabajo que vienen desempeñando desde su elección el resto de cofrades que componen la Junta Directiva.

Como sabes, estamos a las puertas de la celebración de nuestras fiestas patronales que este año están marcadas por la terrible pandemia que sufre nuestro país. Estas circunstancias han motivado la decisión de la parroquia de suspender todos los actos que se celebran habitualmente en el exterior de la ermita susceptibles de aglomeraciones, tales como la ofrenda de flores, Rosario de la Aurora, Misa de Campaña y Procesión, decisión a la que nos adherimos las Cofradías de Señoras y Caballeros. En esta misma línea, siguiendo las recomendaciones dictadas por las autoridades sanitarias, la Junta Directiva de la Cofradía de Caballeros de Nuestra Señora de Gracia de Puertollano, en un ejercicio de responsabilidad, para evitar en todo lo posible el riesgo de contagio y pensando en la salud de todos los cofrades, ha tomado la decisión de suspender los tamborileros y pasacalles, actos de convivencia y confraternización (chocolatada y puñao/gasto) e imposición de medallas de antigüedad.

Si que se van a celebrar, Dios mediante, los actos de culto en el interior del templo, cuya programación puedes consultar en el libreto adjunto.

Agradeciendo de antemano tu comprensión en estos momentos difíciles, te pido eleves una oración a Nuestra Señora de Gracia por nuestro Presidente-Mayordomo saliente, por todos los enfermos afectados por esta pandemia para su pronta curación y recuperación, y por todos aquellos que con su trabajo garantizan los servicios esenciales. A la espera de que la situación se normalice lo antes posible, recibe un fraternal abrazo,



Raúl Exposito González  
Presidente-Mayordomo